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  [2016～2017年度スローガン]

もっと，ロータリークラブを楽しもうもっと，ロータリークラブを楽しもうもっと，ロータリークラブを楽しもうもっと，ロータリークラブを楽しもう〜〜〜〜全会員総親睦委員全会員総親睦委員全会員総親睦委員全会員総親睦委員〜〜〜〜

　

行木隼人　会長 今年も一年よろしくお願いいたします。

富田秀彦　幹事 行木年度　皆様のご協力よろしくお願いいたします。

阿部英輝　会員 一年間ありがとうございました。

黒川吉一　会員 今年もよろしくお願いします。

白木幸久　会員 行木年度よろしくお願いします。

谷口恭子　会員 一年間よろしくお願いします。

広瀬敏之　会員 一年間よろしくお願い致します。

向平敏孝　会員 今年も宜しくお願いします。

大和志郎　会員 行木年度よろしくお願いします。

河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内
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水曜日　１２：３０～１３：３０例会日

会会会会 長長長長 挨挨挨挨 拶拶拶拶

昨年度の最終例会が終わったあとの週末は、1
年ぶりにサッカーをやりました。

10分そこらの出場予定でしたが、けが人続出で、
結局25分ハーフの2試合半、すなわち125分は試
合に出場したわけです。

普段はJOYFITのスタジオレッスンで体は動かして
いるものの、使う筋肉がサッカーとは全く違うわ

けで、帰ってきてからはやはり自分も故障者リス

トに登録されました。

火曜日、水曜日は全く歩くこともできず、松葉杖を

使う羽目にもなりました。

先週がこのロータリーの本年度のスタートでなく

てよかったと思いました。

そんな中で、先週末は大人の社会見学で宮古島

に行ってきました。

ニコニコ献金

しかしながら、足の怪我をしていたせいで全くテンション上がらず、昼のアクティビティとしてはスキューバダイビン

グも諦めて、何もせずに帰ってきました。

今日からロータリー新年度。テンション上げてやっていきたいと思います。

メンバーの皆様よろしくお願いします。



黒川　明彦　会員

大和　志郎　会員

小野　信次　会員  

平尾　雅子　会員

室谷　直義　会員

作田　英美　会員

  ガバナー補佐　奥原宏様へ記念品贈呈

RI第２５００地区　第６分区ガバナー補佐　奥原　宏様よりご挨拶

  セクタリー小田剛　様へ記念品贈呈

幹事バッジ交換　

新旧幹事の固い握手

前回 37

今回 37

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広
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例会案内
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